Tag 7: Donnerstag 13.05.2004

Inser letzter Tag in Irland. Viel gibt es über diesen Tag nicht zu berichten. Wir verabschiedeten uns von unseren Gasteltern in Kilfinane, die uns die letzten Tage rundum versorgt hatten. Danach traten wir die Rückfahrt zum Flughafen Kerry an., verabschiedeten uns von unserem Busfahrer Joe und checkten bei Ryan-Air ein. Rückflug nach Frankfurt-Hahn. Dort tranken wir alle noch gemeinsam einen Kaffee und traten dann getrennt die Rückfahrt an.



Was bleibt von der Irland-Exkursion? Natürlich die tollen und interessanten Firmenbesichtigungen, aber auch den Eindruck, den uns dieses wunderbare Land hinterlassen hat. Irland hat einen ganz besonderen Charme, das unendliche Grün, die wunderschönen Steinmauern. Häuschen, die ländlichen Dörfer, die freundlichen Leute und vor allem die wunderschöne Vegetation die doch sehr überraschend für viele von uns war. Kaum einer von uns hätte gedacht, dass in Irland Palmen und andere Pflanzen einfach so wachsen. Sicherlich wird der eine oder die andere noch mal nach Irland fliegen um sich einige Sachen genauer anzuschauen. Wer den Südwesten Irlands selbst erleben möchten sollte die Cliffs of Moher, Cork, Dingle Island und Adare in jedem Fall auf seinem Plan stehen haben.

Für uns war dies eine äußerst spannende, teilweise auch abenteuerliche Exkursion, was schon bei der Planung mit dem geringen Budget angefangen hat. Auf jeden Fall eine Exkursion die zu jeder Zeit ihr Geld und die Anstrengungen wert war.

